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INTRODUÇÃO
Trata-se de uma grande reportagem de TV sobre a volta da Associação Atlética
Iguaçu à Série C do Campeonato Paranaense de Futebol. Objetiva mostrar como
isso tem influenciado os torcedores, jogadores e comissão técnica. Aborda
perspectivas e objetivos da agremiação. A Associação Atlética Iguaçu foi fundada
em 15 de agosto de 1971 por Ricardo Gianordolli, coronel do 5º Batalhão de
Engenharia de Combate, de Porto União (SC). Com a disputa de vários
campeonatos oficiais, a melhor fase do clube foi no ano de 2007, quando disputou a
primeira divisão do Campeonato Paranaense. Na ocasião, o Iguaçu foi convidado
para participar da divisão de elite do estado porque alguns clubes desistiram ou
foram impedidos de disputar o campeonato. Durante a competição, o time terminou
na 13ª colocação. Com várias mudanças nas diretorias, a Associação Atlética Iguaçu
buscou parcerias no decorrer dos anos. Para o Campeonato Paranaense de 2009,
recebeu o apoio do Paraná Clube que, na época, foi o responsável pela montagem
do time na disputa da primeira divisão do estadual, uma troca de favores que teve,
como benefício para a equipe, a cota de televisionamento a que o clube teria direito.
O Paraná Clube forneceria jogadores e comissão técnica sem custos para o Iguaçu,
mas, no final do campeonato, houve o rebaixamento do clube, que terminou na
última colocação, com apenas 14 pontos dos 42 disputados. O último jogo foi de
derrota pelo placar de 4 a 1 contra o Paraná Clube. Em 2010, o Iguaçu participaria
da 2ª Divisão, mas, por pendências financeiras com a Federação Paranaense de
Futebol (FPF), foi rebaixado automaticamente para a 3ª Divisão. Houve várias
tentativas na Justiça Desportiva para a manutenção na vaga, mas sem sucesso.
Como as pendências financeiras não foram acertadas, o clube sofreu um processo
administrativo e foi desfiliado da FPF. Na data de 15 de agosto de 2017, foi eleita a
nova Diretoria Executiva para o biênio 2017/2019, tendo como presidente o
empresário José Luís Ruski. Com o processo administrativo da federação local, o
clube ficou impedido de participar dos campeonatos da FPF até 2018. Realizou
várias atividades com bingos, rifas, além da busca de patrocinadores e apoiadores.
A nova administração da Associação Atlética Iguaçu conseguiu reduzir a dívida em
acordo com a Federação Paranaense de Futebol que, inicialmente, era de R$ 180
mil, e baixou para R$ 110 mil. O pagamento foi realizado em duas parcelas. Além da
dívida, outro fator que impedia a volta do time aos gramados eram as condições
precárias do Estádio Municipal Antíocho Pereira. Com parcerias do governo estadual,
a administração municipal realizou as obras de reforma no estádio e as inaugurou
em 7 de setembro de 2019. No mesmo ano, o Iguaçu voltou a disputar campeonatos
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oficiais, desta vez pela 3ª Divisão do Campeonato Paranaense. A estreia foi na
cidade de Irati (PR), em 18 de agosto, com vitória. A equipe adversária foi a
Portuguesa Londrinense. É dentro deste contexto que se pretende fazer um retrato
da atual situação da equipe.

METODOLOGIA
O projeto está sendo realizado por meio de uma grande reportagem televisiva. As
entrevistas estão sendo feitas com os principais jogadores da categoria sub-17,
todos os jogadores do time profissional, comissão técnica, diretoria, torcedores e ex-
jogadores considerados ídolos da Associação Atlética Iguaçu. Para a produção,
estão sendo utilizadas duas câmeras, dois microfones (sorvete e lapela), dois tripés,
um drone e um computador para edição. Serão utilizadas imagens de uma empresa
local, que mostra os bastidores dos jogos durante o campeonato. A diretoria irá
esclarecer todas as dificuldades que o time teve para conseguir a refiliação da
Associação Atlética Iguaçu na Federação Paranaense de Futebol. Os jogadores
falarão sobre a carreira de jogador profissional e como está sendo representar o
Iguaçu no Campeonato Paranaense Série C. Os torcedores falarão sobre ter a
oportunidade de rever o time em campo após 10 anos sem jogos oficiais. Os ex-
jogadores irão relatar como eram os jogos na época em que atuavam pela equipe e
como está sendo agora, assistindo das arquibancadas. Até o momento, foram
realizadas, no total, 25 entrevistas com os goleiros, zagueiros, laterais, volantes e
principais jogadores da categoria sub-17.

REFERENCIAL TEÓRICO, RESULTADOS E CONSIDERAÇÕES FINAIS
A Associação Atlética Iguaçu é conhecida pelos torcedores de União da Vitória (PR),
Porto União (SC) e região, como time do Iguaçuzão. Mostra-se, no trabalho, a
importância que o time tem para a região e quais os sentimentos das pessoas em
dizer “O Iguaçuzão voltou.” Pelo que é possível concluir até o presente momento do
trabalho, todos os jogadores estão satisfeitos em fazer parte da equipe que volta a
disputar um jogo oficial após 10 anos. Durante as entrevistas, o goleiro titular Régis
Antonio Cornely, que atuou pelas equipes do Esporte Clube Igrejinha (RS), Gaúcho
(RS), São Paulo (RS) e Esporte Clube Nova Petrópolis (RS), comenta sobre a
primeira vez de estar jogando como profissional fora do estado do Rio Grande do
Sul. Ele não conhecia a Associação Atlética Iguaçu e afirma que a experiência de
vestir a camisa da equipe está sendo válida para crescer na carreira. O goleiro-
reserva, Lucas Alves dos Santos, atuou pelas equipes do Paraná Clube, Goiás,
Metropolitano, Grêmio Prudente, PSTC, Rio Branco, Olympia e São José. Percebe-
se que, ao longo da carreira, vestiu camisas de clubes que disputam o campeonato
brasileiro da série A. Atualmente, é um dos principais jogadores a fazer parte do
elenco e da história da volta do clube. Perguntado como está sendo essa nova
experiência, conclui que é gratificante, pois o Iguaçu deu a oportunidade para ele
continuar a trabalhar. Nascido em Curitiba, disse que conhece a história da
Associação Atlética Iguaçu. O segundo goleiro reserva é Edvan Junior Alves, natural
de Porto Vitória (PR), trabalha pela primeira vez como jogador profissional de futebol.
Ele comenta que, na região, todos conhecem a história da Associação Atlética
Iguaçu e que a responsabilidade é grande para ele, que faz parte do elenco. O
terceiro goleiro é João Matheus de Souza, natural de Porto União (SC). O Iguaçu é o
primeiro time no qual atua como jogador profissional. Apaixonado pelo clube,



comenta que, quando criança, frequentava os jogos, torcendo junto com o pai, na
arquibancada. Atualmente, está realizando um sonho, de ser um dos representantes
na volta do Iguaçu pela terceira divisão do Campeonato Paranaense. Nessa ocasião,
as entrevistas com os goleiros foram realizadas em 26 de agosto de 2019, com
início às 14h e término às 14h35min. Outras entrevistas estão agendadas para os
próximos meses, além das passagens que serão gravadas. Em 08 de setembro de
2019, o Iguaçu jogou a primeira partida dentro do Estádio Municipal Antíocho Pereira.
Um dia histórico, com mais de 2 mil pessoas nas arquibancadas e com um gol
contra da equipe do Andraus Futebol Club e dois gols do atacante Sabiá, pela
Associação Atlética Iguaçu, o time da casa venceu a partida por 3 a 0. A torcida
mostrou que fará de tudo para apoiar o time em campo, os jogadores
corresponderam com um futebol de qualidade e uma vitória merecida. Nessa
ocasião, em um domingo ensolarado, as gravações iniciaram às 14h até às
18h15min. Pelo que já se viu até aqui, é possível inferir que a força da torcida e o
elenco afinado por um propósito formam os elementos necessários para o sucesso
do clube.
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